

# IWO

## PJ Bupati Yusman Mahbub Lantik PJ Kades Bahodopi untuk Perkuat Pemerintahan Desa

Patar Jup Jun - MOROWALI.IWO.OR.ID

Feb 10, 2025 - 16:07



*Pj Bupati Morowali Yusman Mahbub Lantik Pj Kades Bahodopi*

MOROWALI Indonesiasatu.id- Penjabat (PJ) Bupati Morowali, Drs. Yusman Mahbub, M.Si, secara resmi melantik Penjabat Kepala Desa (PJ Kades) Bahodopi, Ahyar Aminudin, ST, berdasarkan Surat Keputusan Bupati Morowali Nomor 100.3.3.2/KEP 0040/DPMDP3A/2025 tentang Pemberhentian dan Pengangkatan Penjabat Kepala Desa Bahodopi, Kecamatan Bahodopi, Kabupaten Morowali, di Kantor Kecamatan Bahodopi, Kabupaten Morowali, pada Senin (10/2/25). Pelantikan ini dilakukan sebagai bagian dari upaya pemerintah daerah dalam memastikan kelangsungan pemerintahan desa berjalan dengan baik.

Dalam sambutannya, Yusman Mahbub menekankan pentingnya peran kepala desa dalam pembangunan dan pelayanan masyarakat. Ia berharap PJ Kades yang baru dilantik dapat menjalankan tugasnya dengan penuh tanggung jawab serta mampu menjalin komunikasi yang baik dengan seluruh elemen masyarakat.



“Saya berharap PJ Kades yang baru dapat bekerja dengan penuh dedikasi dalam melayani masyarakat dan menjalankan roda pemerintahan desa dengan baik. Sinergi antara pemerintah desa dan masyarakat sangat penting untuk menciptakan pembangunan yang berkelanjutan. Pelantikan ini dilakukan sebagai bagian dari upaya pemerintah daerah dalam memastikan kelangsungan pemerintahan desa berjalan dengan baik,” ujar Yusman Mahbub.

Sementara itu, PJ Kades Bahodopi, Ahyar Aminudin menyampaikan rasa terima kasih atas kepercayaan yang diberikan kepadanya dan berjanji akan bekerja sebaik mungkin dalam menjalankan amanah tersebut.

”Melalui kesempatan ini, saya ucapkan terima kasih kepada Pj. Bupati Morowali atas kepercayaan yang diberikan. Untuk itu, melalui kesempatan ini saya akan bekerja sebaik mungkin dalam menjalankan amanah yang ditinggalkan oleh Kades sebelumnya yakni Almarhum Bakri, S.Sos.,” ujarnya saat menyampaikan

sambutan.

Turut menyaksikan pelantikan tersebut diantaranya, Pj. Sekda Morowali, Drs. Abdul Wahid Hasan, M.Pd, Wakil Ketua I DPRD Morowali, Sultanah Hadie, beserta sejumlah Anggota DPRD, Kepala OPD lingkup Pemkab Morowali, perwakilan Forkopimcam Bahodopi, Kades dan BPD se-Kecamatan Bahodopi serta tokoh masyarakat, dan perwakilan dunia usaha.